
広報はだの２月１５日号に関するアンケート

作成日： 令和5年3月1日

回答数

問１

問２

・

・

問３ 広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。

・

・

・

・

・

・

関心がない

作業の協力をしたい

3

1

【その他の内容】
もっとこういった取り組みを知ってもらえると良いと思った。駅のモニターなど

困った時に助け合う今回の取組は素晴らしいと思う。しかし、自助があっての互助、共助だ
と思う。互助、共助ありきで他力本願が増え過ぎても、高齢社会でやっていけるのか疑問
です。

秦野名産の桜のお菓子やデザートなど扱うお店、秦野名産品を扱うお店の特集をして欲
しい。

議会のパワハラ問題など、インターネット記事になっているような問題は議会だよりだけ
じゃなくて、広報はだのでも知らせるべき。

よく放置されている何なんこれ？という建物をこうやって再生するための解体は必要だと思
いました。

通る度に朽ちて行くのをみるのは寂しい。高校生や皆さんの善意の結晶。登るのがやっと
なので、できる中での協力をさせていただきます。

いつも楽しみに読んでいます。

広報はだの、月２回、楽しみに、しております。秦野市の、事が、とても分かりやすく、
我々、高齢者でも、理解でき、ありがとうございます。今後の、ご活躍に、期待しておりま
す。ありがとうございます。

15

第１面で「丹沢がつなぐ人のきずな」と題し、後継者不足で管理できず倒壊の可
能性があった山小屋をボランティアが解体する取組み等を紹介しています。
表丹沢でこのような課題や取り組みがあることを知っていましたか。

項目 回答数

知っていた 6

募金や寄付の協力をしたい 8

その他 3

知らなかった 9

表丹沢の山の課題への取り組みを知って、どのように思いましたか。

項目 回答数

－　1　－



〇性別

項目 男性 女性 無回答

回答数 10 5 0

〇年齢

項目 10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代以上

回答数 1 1 2 2 2 0 7

－　2　－


